

## HSV Leichtathletik

### Sportkreislauf mit 42 Teilnehmern

In der vorletzten Septemberwoche fand wie schon im Vorjahr ein vom Sportkreis Mannheim organisierter virtueller Lauf statt. Die Mitglieder der Vereine des Sportkreises waren aufgerufen innerhalb dieser Woche einen Lauf von mindestens fünf Kilometern zurückzulegen und sich mit einem Startnummernfoto zu registrieren.

Nachdem im letzten Jahr die Teilnahme noch etwas dürftig war, konnte die Leichtathletikabteilung des HSV Hockenheim dieses Jahr immerhin 42

Läuferinnen und Läufer mobilisieren, die sich in dieser Woche auf den Weg machten. Damit schaffte es der Verein immerhin auf den 3. Platz der Gesamtwertung. In der Sonderwertung der meisten Teilnehmer über 65 Jahre wurde sogar der 1. Platz erreicht. Als Belohnung erhielt der Verein einen Teil des ausgelobten Preisgeldes und bei der anschließenden Verlosung der gespendeten Sachpreise durfte sich ein Teilnehmer des HSV über einen der zehn Hauptpreise freuen. (th/red)



Teilnehmer des Laufs

Foto: Tobias Haak